
Ata Nº 09/2020

ATA DA REUNIÃO Nº 09/2020 - Ordinária

1 Ata da (9ª) nona reunião do ano de dois mil e vinte do Conselho de Centro da UDESC 

2 Laguna. Aos dezoito dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, com início às nove 

3 horas, por meio de vídeo conferência através da ferramenta Teams, reuniu-se 

4 ordinariamente o Conselho de Centro. A reunião foi presidida pela Professora Patricia Sfair 

5 Sunye, Diretora Geral da UDESC Laguna, e secretariada por mim, Daniel Vidal Reis. 

6 Estiveram presentes segundo a lista de presença os seguintes conselheiros: Aline Fernandes 

7 de Oliveira, Carlos André da Veiga Lima Rosa (Representantes dos diretores), Eduardo 

8 Nogueira Giovanni, Cristian Berto da Silveira (Representantes dos chefes de Departamento),  

9 Giovanni Lemos De Mello, Leandro Silva Leite, Miklos Maximiliano Bajay (Representantes 

10 docentes), Michel Martins (Representante Técnico Administrativo), Filipe Teixeira D’Avila 

11 (Representante Discente), Ana Paula Cittadin (Representante da Comunidade Local). 

12 Constatado o quórum regimental, a senhora Presidente cumprimentou a todos os 

13 conselheiros presentes e abriu a reunião. 01) Ata: Como primeiro ponto da reunião, a 

14 Senhora Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 008/2020. Não havendo quem 

15 queira discutir foi colocado em votação sendo aprovado por unanimidade. Passando em 

16 seguida para o item 02) Expedientes: A Senhora Presidente abriu as inscrições para 

17 expedientes, se inscrevendo a Senhora Presidente, o Professor Cristian Berto e eu, Daniel 

18 Vidal Reis, Secretário do Conselho de Centro. Como primeiro item de expediente foi dada a 

19 posse aos novos membros representantes discentes Filipe Teixeira D’ávila como titular, e 

20 Patrick Franco Machado como suplente, eleitos através do Edital DG/CERES Nº 06/2020, 

21 logo após foi dada a posse dos Representantes da Comunidade Local, Sra. Ana Paula 

22 Cittadin, Titular e o Sr. Vladimir Fernando Stello, suplente, como neste momento a Sra. Ana 

23 Paula Cittadin não se encontra ainda presente na reunião fica definido que sua posse será 

24 dada automaticamente assim que acessar a plataforma da reunião. Como segundo item de 

25 expediente a Senhora Presidente procede a homologação do novo presidente da Comissão 

26 Setorial de Avaliação, Professor Eduardo Nogueira Giovanni, e agradece ao Professor 

27 Eduardo por assumir esta função muito importante para o centro. Como terceiro item de 

28 expediente o Professor Cristian solicita a inversão de pauta do Processo 39692/2020 item 3 

29 da pauta, o conselheiro justifica a sua solicitação explicando que fará a leitura do relato do 

30 Professor Fabio e terá que ministrar uma aula em seguida, por este motivo solicita a inversão 

31 de pauta. Colocado em Votação foi aprovado por unanimidade, passando o Processo 

32 39692/2020 a ser o item 1 da pauta do dia. Não havendo mais manifestações a Senhora 

33 Presidente passou então para o item 03) Ordem do dia: 3.1) Processo 39692/2020; 
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Ata Nº 09/2020

34 Interessado: Fundação Universidade do Estado De Santa Catarina; Assunto: Projetos de 

35 Monitoria para vagas remanescentes de 2020_Edital 08/2020; Relator: Fábio de Farias 

36 Neves. O Relato foi lido pelo Conselheiro Cristian Berto da Silveira, Suplente do Conselheiro 

37 Fábio de Farias Neves. O relator fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com 

38 parecer Favorável, o processo foi colocado em discussão, o Professor Carlos Andre questiona 

39 se o Conselho de Centro recebeu a solicitação de redistribuição de bolsas da Direção de 

40 Ensino, a Professora Patricia informa que não foi enviado, então o Professor Carlos Andre 

41 expõe que o centro tem mais bolsas do que foi solicitado pela Pesca e que essas bolsas 

42 serão distribuídas para a Arquitetura, após ampla discussão ficou acertado que será 

43 realizado uma votação informal sobre a redistribuição das bolsas e o processo de 

44 redistribuição será aprovado ad referendum para posterior homologação pelo Conselho visto 

45 que esta é a última reunião do Conselho em 2020. O Professor Carlos Andre informa ao 

46 Professor Eduardo que o pedido de solicitação de bolsas do Professor Américo ficou duplicado 

47 em dois processos, este que está sendo votado e outro que está pautado nesta mesma 

48 reunião. O Professor Eduardo informa que irá corrigir a solicitação. Não havendo mais quem 

49 queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 

50 Encerrada a votação do item 3.1 da Ordem do Dia, a Senhora Presidente interrompe a pauta 

51 para realizar uma consulta ao Conselho de Centro referente a transferência das bolsas de 

52 monitoria não preenchidas pelo Departamento de Engenharia de Pesca e Ciências Biológicas 

53 para uso pelo Departamento de Arquitetura e Urbanismo, colocado em votação foi aprovado 

54 por unanimidade, a Senhora Presidente informa então que irá aprovar Ad Referendum do 

55 Conselho de Centro a solicitação de redistribuição das bolsas de monitoria para posterior 

56 homologação pelo Conselho de Centro. Passou então para o item 3.2) Processo 

57 32784/2020; Interessado: Rosileia Marinho de Quadros; Assunto: Solicitação de Monitoria 

58 2020.2 nas disciplinas de Biologia Celular (C. Biológicas) e Microbiologia Aquática (Eng. de 

59 Pesca), para tramitar na reunião do Colegiado do DEPB.; Relator: Eduardo Nogueira 

60 Giovanni. O relator fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer 

61 favorável, o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o 

62 processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 3.3) Processo 

63 39551/2020; Interessado: Miklos Maximiliano Bajay; Assunto: MONITORIA; Relator: Aline 

64 Fernandes de Oliveira. O relator fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com 

65 parecer Favorável, o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira 

66 discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Neste 

67 momento a Senhora Presidente interrompe a Ordem do Dia e da boas vistas a nova 

68 conselheira, Sra. Ana Paula Cittadin, ao Conselho de Centro do CERES. Continuando 
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Ata Nº 09/2020

69 passamos então para o item 3.4) Processo 39770/2020; Interessado: FUNDAÇÃO 

70 UNIVERSIDADE DO ESTADO DE SANTA CATARINA; Assunto: Projetos de monitorias 

71 voluntárias para o edital 08/2020; Relator: Miklos Maximiliano Bajay. O relator fez a leitura 

72 e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em 

73 discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo 

74 aprovado por unanimidade. 3.5) Processo 42548/2020; Interessado: Carlos Andre da 

75 Veiga Lima Rosa; Assunto: Calendário Acadêmico do Ceres - Ano 2021; Relator: Leandro 

76 Silva Leite. O relator fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer 

77 favorável, o processo foi colocado em discussão e após ampla discussão o processo foi 

78 colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. 3.6) Processo 42659/2020; 

79 Interessado: Aline Fernandes de Oliveira; Assunto: Homologação Indicados Comitê de 

80 Pesquisa.; Relator: Giovanni Lemos de Mello. O relator fez a leitura e explanação de seu 

81 relato concluindo com parecer Favorável, o processo foi colocado em discussão, e não 

82 havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

83 unanimidade. Esgotada a ordem do dia o Professor Carlos Andre solicita a palavra e faz uma 

84 nova consulta ao Conselho de Centro referente a redistribuição das bolsas de monitoria, sua 

85 proposta é distribuir as seis bolsas remuneradas de monitoria uma para cada um dos seis 

86 pedidos de bolsistas voluntários realizados, e nos casos em que os pedidos contém mais de 

87 um bolsista fica a critério do professor determinar qual bolsista receberá a bolsa remunerada 

88 e qual bolsista continuará como voluntário. A senhora presidente então colocou em votação 

89 sendo aprovado por unanimidade. Após a votação, passou então para o item 04) 

90 Comunicações Pessoais: Como primeiro a se manifestar o Professor Eduardo deseja um 

91 bom descanso e final de ano para todos. Após o Professor Carlos André desejou um feliz ano 

92 novo e um feliz natal e que o próximo ano seja menos complexo que 2020. Por último a 

93 Senho Presidente também se manifestou agradecendo o empenho de todos, em especial 

94 aos Chefes de Departamentos, e ao Diretor de Ensino, Professor Carlos Andre que teve um 

95 ano bastante tumultuado, A Professa Patricia fez um agradecimento especial aos acadêmicos 

96 que se empenharam neste ano. Após a Professora Patricia elencou todas as reformas e 

97 parcerias que estão sendo realizadas no CERES neste período que as aulas presenciais estão 

98 suspensas, se destacando a construção de um canteiro escola na praia do Gi, das estufas 

99 para os cursos de Biologia e Engenharia de Pesca e em especial a estação ferroviária que o 

100 IPHAN está revitalizando em Laguna, neste momento a Professora Patricia passa a palavra 

101 para a Conselheira Ana para falar mais sobre este projeto, a Conselheira Ana se manifesta 

102 desejando um ótimo final de ano a todos e participou que o IPHAN está terminando a obra 

103 de requalificação da antiga estação ferroviária que fica no Campo de Fora e procuramos a 
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Ata Nº 09/2020

104 Professora Patricia para que a UDESC possa utilizar o edifício, a ideia do projeto é que se 

105 utilize a área administrativa e também o antigo armazém de cargas que é um espaço de 

106 convívio que pode ser um auditório ou espaço de exposição, também foi feito um tratamento 

107 no terreno, que é um terreno grande e que será aberto ao público, com uma pista de skate 

108 e uma série de equipamentos que os alunos poderão utilizar e também a comunidade. A 

109 ideia do IPHAN sempre foi que este espaço fosse aberto à comunidade e vimos a UDESC 

110 como uma grande parceria e agora estamos montando o Termo de Cessão de Uso, a previsão 

111 é finalizar a obra entre abril e maio do ano que vem. A Professora Patricia encerra 

112 agradecendo ao IPHAN e dizendo que está bem animada, que este espaço será muito bom 

113 para a Udesc, para os Alunos e para a cidade de Laguna, onde poderão ser realizados 

114 projetos de extensão e diversas atividades. A senhora Presidente declarou encerrada a 

115 reunião, da qual eu, Daniel Vidal Reis, secretário do Conselho de Centro, lavrei e assinei a 

116 presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada pela senhora Presidente, pelo 

117 secretário e demais conselheiros presentes. Laguna, aos dezoito dias do mês de dezembro 

118 do ano de dois mil e vinte.

Patricia Sfair Sunye Aline Fernandes de Oliveira Carlos André da V. Lima Rosa

Presidente Conselheiro Conselheiro

Fabio de Farias Neves Eduardo Nogueira Giovanni Miklos Maximiliano Bajay (T)

Cristian Berto Da Silveira Rafael Zanelato Ledo Christian da Silva (S)

Conselheiros Conselheiro Conselheiros

Leandro Silva Leite Giovanni Lemos de Mello Michel Martins

Eduardo Nogueira Giovanni Americo Hiroyuki Hara Liz Kelli de Amorim Sombrio

Conselheiros Conselheiros Conselheiros

Filipe Teixeira D’Avila Gustavo Gimi S. Claudino Ana Paula Cittadin

Patrick Franco Machado Luiz Rodrigo Mota Vicente Vladimir Fernando Stello

Conselheiros Conselheiros Conselheiros

Daniel Vidal Reis

Secretário
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